

子ども司書新聞

第19号

8月19日発行

ドキドキおはなし会 大成功です！



第6回目の講義は、「おはなし会」にチャレンジ！ということで、初のおはなし会を行いました。おはなし会に参加してくれた人数は子ども3名、大人4名の計7名でした。はじめの挨拶をした後は、手遊び「キャベツのなかから」を行いました。みんなで歌いながら楽しくできていました。

次に、読み聞かせをしました。読んだ絵本は『ごあいさつごあいさつ』『へんしんおばけ』『ふゆのおくりもの』『おやすみなさいをするまえに』の4冊です。前回の講義で学んだ絵本の持ち方、姿勢、声の大きさをしっかり意識してやることができていました。みんな緊張したようですが、聞いていてとても上手に読み聞かせができていたと感じました。

さて次回は、他の図書館も見てみよう！ということで八戸市立図書館に行きます。楽しみですね！



Facebook 五所川原市立図書館公式ページ

図書館でFacebookをやっているのを知っていますか？図書館で行われるイベントなどの情報や様子をアップしたりしています。もちろん子ども司書の活動の様子も載せていますので、ぜひご覧ください！図書館ホームページからアクセスすることもできます。

第7回9月10日(日)

図書館に行ってみよう！

in八戸市立図書館

今日はなんの日？
俳句の日

「は(8)い(1)<(9)」

正岡子規の研究者
つほうちとしのり
坪内稔典が提唱。

夏をテーマに一句
よんでみては？

「365日ものしり百科」より

<編集後記>

担当：対馬

今日の読み聞かせがとても素晴らしくて驚きました。これはまたおはなし会をやらしてもらわなければ！